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令和３年３月定例会 一般質問通告(代表) 
   

発言順位 １ 議席番号 ９ 氏  名 杉本 美智子 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 人口減少から考える地域課題と、安心して暮らし続けるための将来を見通

した長期的大局的な方策は 

（１） 過疎化が進んだ地域の生活支援は 

   ① 移動支援は 

   ② 買い物支援は 

（２） 小規模多機能自治についての考えと、それができにくい地域に対す

る人的支援等の対策は 

（３） 都市計画区域に一定の人口を保つ戦略は 

 （４） 市外からの移住政策は 

 （５） 新規就農者の受け入れ及び定住についての考えは 

 （６） 新たな営農団地造成についての考えは 

 

  

２ 子育て支援について 

 （１） 放課後児童クラブの充実は 

 （２） 市全域の遠距離通学支援の見直し及び関係条例・要綱等の整理は 

 （３） 小規模化していく学校への対策と学校統合の指針は 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

   



令和３年３月定例会 一般質問通告(代表) 
   

発言順位 ２ 議席番号 ３ 氏  名 古川 英明 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 戎市政について質す 

（１） 人口減少対策について 

   ① 地元高校への進学支援は 

   ② 市内への就職奨励は 

   ③ 出生祝金は 

   ④ 定住促進は（定住促進課の新設） 

（２） 医療・福祉及び教育対策について 

   ① 交通ネットワーク整備は 

   ② 高校への給食提供 

 （３） 経済対策について 

    ① 農林・畜産分野への支援や政策は 

    ② 商業や鉱工業分野への支援や政策は 

 （４） 新型コロナウイルス感染症対策について 

    ① ＰＣＲ検査は 

    ② ワクチン接種体制は 

    ③ 飲食業界等への支援は 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



令和３年３月定例会 一般質問通告(代表) 
   

発言順位 ３ 議席番号 １３ 氏  名 塩飽 満路 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 市長の総合的な構想と具体的な事業について 

（１） 公約に掲げられている「新見、大佐、神郷、哲多、哲西の拠点性を

強化し、便利な地域社会の構築」とはどのような構想か 

（２） 市街地の防災力強化、利便性向上、安全性確保、生活環境整備、駅

周辺整備の見直しをどのように再構築していくのか 

 

  

２ 金谷地区土地区画整理事業について 

 （１） これまでの取り組みと事業構想について、新都市計画マスタープラ

ンには、どのように盛り込んでいるか 

 （２） 今後、実施していく具体的な事業と、その時期は 

 （３） 土地区画整理事業完成の後には、金谷地区、そして本市街地域は、

どのような地域を目指し、どのような役割を期待していくのか 

 

 

３ 主要地方道新見日南線の整備について 

 （１） 主要地方道新見日南線の危険な区間の整備について、市長の考えは 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

   



令和３年３月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 １ 議席番号 １７ 氏  名 石田 實 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 人口減少対策について 

（１） 新見高校の存続について 

（２） 地元ベンチャー企業への支援について 

（３） 市内の学校を卒業し、市内就職した若者への支援について 

    

 

２ 安全・安心について 

 （１） 空家の倒壊への対策について 

 （２） ＪＲ新見駅の橋上化など、バリアフリー化について 

 （３） 新見公立大学への北側からの進入路建設について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



令和３年３月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ２ 議席番号 １４ 氏  名 橋本 亨子 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 行財政改革について 

（１） 当初予算編成をする上で、特に配慮された点を示されたい 

 

 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１） ＰＣＲ検査・抗原検査ができる体制の整備拡充への考えは 

（２） ワクチンの接種体制はどのようになるのか 

（３） 持続化応援給付金の支援策拡充の考えは 

 

 

３ 地域公共交通の拡充について 

 （１） 交通形態全般の見直しへの考え方を示されたい 

 （２） ら・くるっとの運行エリアの見直しについての考えは 

 （３） 哲西町から庄原市東城町へのバス運行の再開の考えは 

 

 

４ 空き家対策推進について 

 （１） 空き家対策も含めた移住定住促進に向けた具体的な取り組み内

容を示されたい 

 （２） 移住交流支援センターの機能充実の必要性はないか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 
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市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



令和３年３月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ３ 議席番号 １６ 氏  名 榎 日出男 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 砂防事業について 

（１） 砂防事業の推進は 

   ① 小岸谷川の砂防事業についての考えは 

 

 

２ 治山事業について 

 （１） 治山事業の推進状況は 

    ① 二次災害の発生のおそれのある危険箇所への考えは 

   

 

３ 子育て支援について 

 （１） 学童保育の現状と課題は 

    ① 各放課後児童クラブの職員の補償制度は考えられないか 

 

 

４ 林業推進について 

 （１） 森林環境譲与税について 

    ① 森林環境譲与税の目的は 

    ② 中古機械購入時の補助金制度創設は 

    ③ 森林組合との情報交換は 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



令和３年３月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ４ 議席番号 ２ 氏  名 岡崎 裕生 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 市長施政方針について 

（１） 持続可能な社会の実現に向けて 

    ① 市内周辺部の地域交通網の再編成について、考えをお示しく

ださい 

    ② 新見駅周辺のまちづくりについて、地元住民とどのように協

働されていくのか、考えをお示しください 

 

 

２ 行財政改革について 

（１） 行財政改革の方針と改革の筋道をお示しください 

（２） 業務や管理の民間委託の推進について、考えをお示しください 

 

 

３ 新型コロナウイルス感染症禍での市民生活について 

 （１） 第３波の新型コロナウイルス感染症陽性者数が急増していたさ 

なか、行事を中止したものと実施したものがありましたが、判断 

の根拠をお示しください 

 （２） 新型コロナウイルス感染症禍における認知症患者とその家族の 

支援について 

    ① 認知症患者の病状の進行や介護の実態はどのように把握をさ 

     れているのか 

   ② 普通の生活に戻れる見通しがついた際、積極的な外出を促す 

    ための支援について、考えをお示しください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      



令和３年３月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ５ 議席番号 ６ 氏  名 岩田 秀之 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

（１） 本市における新型コロナウイルスワクチン接種計画について 

① ワクチン接種の実施期間と対象者は 

   ② 市民への事前の周知や、集団接種を実施する場合には運営訓練

などの計画はされるのか 

（２） 基礎疾患がある人の相談窓口は 

（３） 高齢者の接種対応は 

   ① 交通手段のない一人暮らしの高齢者について 

   ② 施設へ入居されている高齢者について 

 

 

２ 行政手続きにおける押印廃止の検討について 

 （１） 押印廃止を検討している数は 

 （２） 実施時期はいつ頃を想定しているのか 

 

 

３ 安全・安心について 

 （１） 哲多支局管内の広域農道と合流する市道吉清線の市道や吉清橋の 

拡幅の取り組みを考えておられるのか 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



令和３年３月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ６ 議席番号 １１ 氏  名 小郷 昌一 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 施政方針の実現について問う 

（１） デジタル社会を実現する具体策は 

（２） 一次産業の稼げる取り組みとは 

（３） 自主財源確保で法定外目的税の考えは 

    

 

２ 農業委員会の現状は 

 （１） 全国農地ナビ（農地情報公開システム）のデータ更新はできない 

    か 

 （２） 優良農地の確認と農地現状は 

 （３） 遊休農地解消のためにも、基盤整備事業の意見・提言はされない 

    か 

 （４） 許認可手続きにおいて、農業委員会の裁量は 

  

 

３ 林道整備の計画は 

 （１） 林道法曽吹屋線の経過と利用は 

（２） 林道大坊線の経緯は 

 （３） 林道大坊線を全線開通できないか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 
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長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



令和３年３月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ７ 議席番号 ５ 氏  名 小河 俊文 

質  問  要  旨 答弁者 

１ コロナ禍について 

（１） コロナ禍において疲弊している新見の経済活動への支援策につ

いて 

（２） イベントへの対応について 

（３） 新型コロナウイルス感染症ワクチン接種への対応について 

    

 

２ 安全・安心について 

 （１） かなや橋の歩道橋について 

 （２） 主要地方道新見日南線の改良工事について 

 （３） 通学路の街路灯設置について 

 （４） 特定空家について 

   

 

３ 人口減少について 

 （１） 地元就職者への支援について 

 

 

４ 中・長期ビジョンについて 

 （１） ヒト・モノ・カネが流出から流入するまちへの転換について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



令和３年３月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ８ 議席番号 １ 氏  名 西川 照雄 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 市長の施政方針について 

（１） 人口減少対策の「ヒト・モノ・カネの流れを変えるまちづくり」

の具体的施策について 

   ① 新たな子育て拠点の整備とは 

   ② 既存の医療資源の有効活用による適切な医療提供体制とは 

③ 観光、飲食分野に関して、引き続き、事業が継続できる具体  

的支援は 

（２） 「変化に応じたまちづくりの視点」におけるデジタル技術の活

用について 

① 市政各分野におけるデジタル社会への対応策の具体的内容は  

    

 

２ 森林環境譲与税について 

 （１） 森林環境譲与税の有効活用について 

① 基金の取扱いについて具体的な方針は 

    ② 森林整備、人材育成等にかかる使途の配分の考え方は  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



令和３年３月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ９ 議席番号 １０ 氏  名 難波 孝一 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 公共施設の有効活用について 

 （１） 新見市役所本庁舎の西側にある煙突の撤去について 

 （２） 正田の旧ｉ－ｂｏｘにいみを撤去して駐車場に 

 （３） 新見市役所分庁舎を撤去して駐車場に 

 

 

２ 公共交通の見直しについて 

 （１） 見直しはどういった手順で行う予定なのか 

 （２） 旧４町から、新見市街地にある公的施設や病院を廻り、新見市役 

    所に向けての運行について 

 

 

３ 市内にある危険空家の調査と解決策について 

 （１） 現在の空家の戸数は 

（２） 危険空家の件数は 

（３） 危険空家の解消についての取り組みは 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



令和３年３月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 １０ 議席番号 １５ 氏  名 仲田 康豊 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 施政方針にあるヒト・モノ・カネが流入するまちづくりについて 

（１） 「人口減少を抑制する」とあるが、数値目標は 

（２） 「デジタル技術を活用した地域共通通貨」とは 

（３） 「地域ごとのまちづくりを進めていく」とあるが、具体的な考え

は 

 

 

２ 行財政改革について 

 （１） 立候補の際、市の財政に危機感を持っているとありましたが、ど

う危機感を持たれているのか。財政運営の考え方は 

 （２） 機構改革について、具体的に取り組まれるべき要点は 

 

 

３ 教育体制の確立について 

 （１） 新見高校存続について、どのような施策を講じれば存続が可能で

あると考えているのか 

 

 

４ 市長の目指す真のリーダーとは 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 
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市長 
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